

## **Mensaje al Remanente – 19 de Enero, 2020**

A todas las Comunidades Espirituales dentro de la Religión de la Luz.

El Creador Eterno no tiene prejuicios contra ninguna persona, independientemente de la Comunidad Espiritual a la que pertenezca. El Gran Padre ama a las otras comunidades espirituales tanto como ama a aquellos que han sido llamados al pacto dentro de la Comunidad Fielista. Sin embargo, no todos están llamados en este momento a hacer un pacto con Jehová a través del Oahspe. Hay ciertas personas en las Comunidades Espirituales que Jehová requiere que aprendan las enseñanzas esenciales de la Luz de una manera más gradual.

No intentéis de ir más allá de lo que se os presenta, incluso si encontráis la enseñanza en la forma más básica. No penséis que vuestro Padre en el cielo se ha olvidado de alimentar a Sus hijos e hijas. Él sabe que algunos deben consumir alimentos espirituales que son como agua fortificada, mientras que otros pueden consumir gradualmente los alimentos más pesados.

Estudiad las Escrituras que son parte de la tradición de vuestra propia Comunidad Espiritual. Si eres Fielista, tus Escrituras son principalmente las del Oahspe. Si estás entre los Netzarim, Tomasinos y Mshikahnim, tus Escrituras consisten en la Tanaj, las Escrituras de la Nueva Alianza y la Didaché. Estudiad las Escrituras que pertenecen a vuestra propia Comunidad Espiritual, ya que en ellas encontraréis la puerta de entrada a la vida.

*(Dado por Metatrón el 19 de Enero del 2020)*